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Ill.mo Signor Presidente Consiglio Comunale 
Comune di Rutigliano 

Ill.mo Signor Sindaco 
Comune di Rutigliano 

Oggetto: Proposta di Delibera Consigliare (ai sensi dell'art. 37 dello Statuto Comunale) 

I nostri movimenti politici stanno seguendo con ansia ed apprensione le vicende legate al tratto di 
"Lama San Giorgio" subito a monte della Chiesa Rurale dell'Annunziata, dove si paventa lo sversarnento di 
acque reflue provenienti dal depuratore di Casamassima e, forse, di altri Comuni. 

Alcuni nostri rappresentanti hanno seguito direttamente le fasi di mobilitazione che il "Comitato per la 
Salvaguardia della Lama" ha saputo organizzare. 

Siamo a conoscenza dei successivi appuntamenti posti in essere. 
Tuttavia, riteniamo che oltre alle azioni che si intraprenderanno per mantenere viva l'attenzione della 

nostra intera comunità, sia opportuno e necessario porre in essere anche delle azioni amministrative che 
potrebbero dare forza a chi "dice" di voler adoperansi per scongiurare che il nostro parco naturale si trasformi 
in "cloaca a cielo aperto". 

Riteniamo opportuno che il Consiglio Comunale adotti quanto pr~a un atto amministrativo che abbia 
lo scopo di ricondurre all'Autorità di Rutigliano il compito di governare "le conferenze di servizio". 
necessarie per acquisire le giuste osservazioni e valutazioni sull'opera che si intende eseguire. 

In assenza di nostri Consiglieri Comunali di riferimento, ci siamo permessi di formulare una bozza 
dell'atto amministrativo che riteniamo possa essere utile allo scopo, e la inviamo alla vostra attenzione perché 
possa divenire formale proposta di "Delibera Consigliare" unitamente a qualsivoglia modificazione formale 
che, però, non svilisca questo obbiettivo principale: 

affermare la legittima pretesa delle comunità comprensoriali di salvaguardare un 
patrimonio ambientale, storico e culturale di altissimo valore. 

Si potrà osservare che, con questa proposta deliberativa adottata dal Consiglio Comunale di Rutigliano, 
per effetto procedurale, tornerebbe in campo anche il "Ministero ai Beni Naturali ed Ambientali" che 
certamente non può rimanere assente ed indifferente a tali gravi problematìche. 

Non solo, questo ci consentirebbe anche di attivare molti nostri parlamentari di Puglia affinché 
intervengano per porre fine allo scempio ambientale che l'intero comprensorio della <CLama San Giorgio" sta 
per subire per effetto di un inconcepibile provvedimento avviato dalla Regione Puglia. 

Con la speranza di trovarVi disponibili ad una opportuna valutazione di quanto veniamo a proporre, 

inviamo i nostri più cordiali saluti:. /~'n 
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